
CLUMBA

В этом году наши первокурсники отпра-
вились в лагерь им. кошевого, где про-
вели два насыщенных дня: спортивные 
и интеллектуальные испытания, игры на 
командообразование, «прыжок в студен-
чество»,  кВН батл с преподавателями и 
вечерний концерт. адаптив вырывался за 
рамки шаблона и показал первокурсникам, 
что у преподавателей чувство юмора не 
хуже, чем у студентов, что самые безумные 
идеи оказываются самыми действенными 
и что ИрСо – энергичная и дружная семья.

Цель адаптива была выполнена. ребята 
повеселились и сдружились перед учебой, 
активисты получили полезный опыт в ор-
ганизации мероприятий, а преподаватели 
познакомились с новой молодой кровью, 
из которых можно воспитать успешных 
специалистов.

адаПтИВ
Самое сложное для любого первокурсника – это влиться в коллектив. Каждый размышляет о том, примет ли 

его группа и какие будут его одногруппники. Поэтому Институт проводит адаптационный лагерь, который 
помогает первокурсникам, познакомиться друг с другом и облегчить этап адаптации в новом коллективе. 

Татьяна Гвоздёва, 1 курс ИРСО, 
направление «Государственное 
и муниципальное управление»

Карьера 3

– я сначала не хотела ехать на адаптив, думала, что 
мне не понравится. Но, поговорив со своим куратором, марией 
Фроловой, решила, что стоит поехать. Ведь там я познакомлюсь 
со своей группой и мне легче будет влиться в новый коллектив. 
В итоге мне все понравилось и не жалею, что поехала. была 
интересная и насыщенная программа. организаторы молодцы, 
ведь они смогли продумать весь адаптив и сплотили нас. больше 
всего за адаптив мне запомнился вечерний концерт.  

будущим первокурсникам советую ехать на адаптив, ведь им 
потом будет легче познакомиться со своей группой и познако-
мится с новыми интересными людьми.

Антон Падышев, 1 курс ИРСО,
направление «Реклама

и связи с общественностью» 

– Самое важное в адаптиве – знакомство. 
Потому что вместе со своей группой за такой ма-
ленький промежуток времени уже сумели позна-
комиться и подружиться. Все задания были на 
сплочение, именно они и помогли нам. 

больше всего мне запомнилась встреча с пре-
подавателями. Ведь это была очень интересное и 
познавательное событие. 

будущим первокурсниками желаю подружить-
ся на адаптиве, ведь в будущем этом поможет  
сплотиться группой и в дальнейшем работать со-
обща. екатерина

казакова

Анастасия Таланова, 3 курс ИРСО,
направление «Реклама

и связи с общественностью» 

– команда была сильная, все задачи кото-
рые были поставлены, вожатые  выполнили. так 
же были учтены все недостатки с прошлого года. 
Первокурсникам желаю не сидеть 
на месте, а к чему-то стремиться 
и уже сразу задумываться о буду-
щем, нарабатывать опыт. ребята, 
которые в следующем году будут 
готовить адаптив, желаю вам ра-
ботать и ещё раз работать. Потому 
что все должно быть качественно 
и на уровне.


